

Assemblée Générale du samedi 30 janvier 2016

Rapport moral

Monsieur le Maire du 19ème
Madame la Principale du collège Georges Brassens
Mesdames et Messieurs, chers amis

Nous sommes encore à l'aube de cette année, c'est pourquoi, je vous présente mes vœux de santé, de bonheur et de succès pour les actions que vous souhaitez mener ; Ces vœux sont à partager avec ceux que vous aimez.

J'ai une pensée toute particulière pour ceux qui nous ont quittés en 2015, victimes des attentats qui ont endeuillés notre pays.

La saison sportive 2014-2015, qui a commencé dans un contexte particulièrement difficile, en raison du manque de disponibilités de certaines installations (travaux en retard et grèves des agents de la Mairie de Paris) s'est poursuivie, dans un climat apaisé à partir du 1^{er} trimestre 2015.

Notre environnement économique s'est également dégradé avec la baisse des aides de l'Etat à travers le CNDS et dans une moindre mesure de la Mairie de Paris.

Malgré tout, nous avons continué avec dynamisme, volontarisme et acharnement **notre projet de développement**, en remplissant l'intégralité de **nos missions éducatives, sociales et sportives**.

Nous avons donc essayé avec les moyens mis à notre disposition de réaliser notre ambition d'apporter au sport dans l'Est parisien, notre compétence, nos valeurs de solidarité, de respect des autres et de soi-même et de développement de la citoyenneté.

Je voudrais en quelques mots tracer les grandes lignes de la saison écoulée qui seront détaillées dans le compte rendu d'activités.

L'effectif global de l'association à continuer de progresser

Je citerai en premier lieu : l'augmentation de 2% du nombre total de nos adhérents entre la saison 2012/2013, et la saison 2013/2014. Certaines sections ont progressé fortement comme le Badminton qui a progressé encore de 20%, le Tennis de Table de 20,2% et le tennis de 4% par contre d'autres perdaient des adhérents comme l'escalade qui a chuté de 28%, le Fitness de 25% et le judo de 13%, les causes de ces baisses seront détaillées dans le compte rendu d'activités.

Globalement ces bons résultats marquent la confiance que vous nous accordez grâce à la compétence et aux sérieux de nos éducateurs.

Parmi nos objectifs **la détection et la compétition**, tiennent une place importante dans l'école de sport, mais **la pratique loisir et le sport intergénérationnel** sont tout autant valorisées par une pratique des activités physique et sportive assurant le bien être physique et moral et

surtout par une pratique régulière le maintien en forme et la santé quelque soit l'âge de nos pratiquants..

Comme pour les saisons écoulées, nos jeunes et moins jeunes ont récoltés une moisson de médailles à titre individuel et collectif dans les championnats de Paris, les championnats régionaux en Judo, tennis et tennis de table.

Certains d'entres-eux ont déjà reçus de nombreuses récompenses, soit au sein de leurs fédérations respectives, soit mercredi dernier à l'OMS du 19^{ème} certains seront récompensés à nouveaux au cours de cette assemblée.

La progression que nous constatons depuis 2009, n'est pas le fruit du hasard, elle s'appuie

- **sur une équipe pédagogique compétente, motivée et engagée**
- **sur une équipe dirigeante impliquée et formée pour que notre club suive au mieux les évolutions administratives, législatives et juridiques**
- **sur la mise à disposition d'installations répondant à nos besoins.**

Je tiens à remercier à nouveau, François Dagnaud Maire du 19^{ème} et son adjoint au Sport, Sergio Tinti, pour leur soutien.

La Direction de la Jeunesse et des Sports de la Mairie de Paris pour ses réponses positives à nos demandes d'installations supplémentaires pour les compétitions.

La formation est le fer de lance et l'assurance de la qualité de nos enseignants, cette année deux formation au CQP ont été réalisées, l'un en tennis de table l'autre en tennis

Association employeur depuis 1981, nous avons le souci de gérer aux mieux nos salariés, en conformité avec la législation et la convention collective nationale du sport. L'Amicale administre 15 salariés sous la houlette attentive et vigilante d'Odile qui assure la veille juridique depuis 1981.

Grégory Moriamé, directeur sportif de l'Amicale assure la coordination de l'ensemble des projets de développement des sections.

Le sport seul n'est pas une finalité en soi, il n'a de sens que s'il s'inscrit dans une démarche globale qui vise à l'épanouissement de l'individu, par le respect des autres, le respect de soi, le respect des règles.

Il permet de participer au développement du vivre ensemble et à l'ouverture sur les autres.

Nous avons poursuivi notre partenariat avec les établissements scolaires de l'arrondissement, **le collège et le lycée Georges Brassens sur les horaires aménagés en tennis et en judo.**

Nous avons poursuivi notre partenariat sur **l'accompagnement éducatif, avec le collège Georges Rouault** situé en ZUS et avec l'école de la rue Manin. Nous avons renouvelé notre engagement **avec la Mairie de Paris sur l'organisation d'ateliers bleus** et avec le **Centre d'animation des Amandiers dans le 20^{ème} arrondissement en tennis.**

Sur le plan financier, notre association vit pour l'essentiel de la cotisation de ses adhérents complétée par les aides de l'Etat et de la Mairie de Paris, a connu cette année une stagnation des subventions de la Mairie qui atténue un peu l'augmentation des tarifs et au niveau de l'Etat une légère diminution de la subvention du C.N.D.S. Ces aides ont permis la quasi maîtrise de nos finances grâce à une gestion saine et équilibrée.

Cependant, notre association n'est pas à l'abri, des tempêtes, nos réserves, ne représentant qu'une demi-année de fonctionnement.

Pour nous bénévoles, la charge de travail est de plus en plus lourde, nous devons donc faire appel dans les années futures à des spécialistes rémunérés ce qui alourdira nos charges de fonctionnement. Comme pour les années précédentes, les comptes, établis par notre trésorière,

ont été consolidés par le cabinet d'expertise comptable JPA, les bulletins de paye ont été établis par jusqu'au mois de juin par Paris Profession Sport date de sa liquidation judiciaire.

Je reste convaincu que les associations ont un rôle essentiel pour le vivre ensemble, élément indispensable pour le développement harmonieux de la vie dans la cité, nos structures permettent encore aux différentes catégories sociales, de se côtoyer, de participer et d'agir ensemble sur des projets partagés.

Acteurs de l'économie sociale et solidaire, nous sommes des Employeurs particuliers, qui considérons que la place de l'Homme est essentielle dans l'entreprise. Nous sommes adhérents du syndicat employeur : Conseil National des Employeurs Associatifs (CNEA).

Pour terminer je souhaite une nouvelle fois remercier, toutes celles et tous ceux qui a des degrés divers font vivre et prospérer notre association, les bénévoles qui m'entourent et les salariés qui oeuvrent au quotidien, sans eux notre association n'existerait pas !

Je remercie également pour leur soutien le restaurant l'Hippopotamus de la porte des Lilas et le garage Matta

Je vous invite donc à poursuivre nos efforts, pour que notre association, soit le reflet de celles et ceux qui la composent pour que le projet que nous menons s'inscrive dans la continuité et nous permette d'être un des clubs référent de l'est parisien au service de la population pour améliorer leur santé physique, pour créer du lien entre les générations, pour faciliter le vivre ensemble.

Jean Pierre Raviot

Président